



Universidad de Puerto Rico
Recinto Universitario de Mayagüez
Oficina del Rector

12 de febrero de 2020

A la comunidad universitaria

Agustín Rullán Toro, Ph.D.
Rector

Familia colegial se une a las condolencias por el deceso del Dr. Raúl García Rinaldi

La familia colegial se siente inmensamente entristecida por la lamentable noticia del deceso del doctor Raúl García Rinaldi, cirujano cardiovascular pionero en la isla y reconocido a nivel internacional, tanto por sus ejecutorias en la cirugía cardiorácica, como por su sentido amplio de filantropía, mediante la Fundación García Rinaldi.

Precisamente, a través de su Fundación, el veterano galeno colaboró estrechamente con los estudiantes de nuestro Recinto, en su mayoría del Departamento Biología, interesados en proseguir carreras en la Medicina. Siempre se mostraba dispuesto a visitar el campus para ofrecer charlas y talleres que impactaron a nuestros alumnos y a preuniversitarios que participaban en campamentos de verano.

Fue un colaborador incansable del Círculo de Premédicos del RUM, asociación estudiantil que agrupa a jóvenes que aspiran a convertirse en médicos. Con ellos, se integraba en la organización del Conversatorio de Profesionales de la Salud, un evento de educación continua que presenta conferenciantes especializados de excelencia. De hecho, García Rinaldi les ayudaba para contactar a sus colegas de otros países para que participaran de la jornada educativa. ¡Siempre estuvo atento al desarrollo de nuestros estudiantes!

Sin duda, fue un gran cirujano y un excelente ser humano, que trascendía las paredes del hospital y de su noble ocupación de salvar vidas, para servir de consejero y mentor para las futuras generaciones de médicos.

En nombre de toda la comunidad universitaria del RUM, nos unimos en un abrazo solidario a sus familiares, amigos, pacientes y estudiantes, quienes hoy sienten esta pérdida. Nuestras condolencias a su esposa Jeannette Quiñones, sus hermanas Aidita García Rinaldi y Marisol García Rinaldi, sus hijos y demás familiares.

La Fundación García Rinaldi anunciará próximamente más detalles sobre las honras fúnebres. Solicitan que en lugar de arreglos florales envíen un donativo a la Fundación, que redundará en ayudas a pacientes, programas educacionales y de prevención. ¡Descanse en paz!